

ARBULU SÁNCHEZ, José Luis

Sacerdote (1942-2017)

Nacimiento: Bilbao, 22 de enero de 1942.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1962.

Ordenación sacerdotal: Bilbao, 5 de enero de 1972.

Defunción: Logroño, 9 de mayo de 2017, a los 75 años.

Hizo el aspirantado en Arévalo y el noviciado en Mohernando, donde profesó el 16 de agosto de 1962. Estudió filosofía en Guadalajara. Realizó el trienio en Santander y en El Royo. Completados los estudios teológicos en Salamanca, es ordenado en Bilbao el 5 de enero de 1972.

Recién ordenado, es destinado al colegio Ciudad Laboral Don Bosco de Errerteria, hasta el año 1977, en que los salesianos dejan el centro y José Luis, adscrito al movimiento ADSIS, termina incardinándose a la diócesis de San Sebastián el día 23 de mayo de 1980.

Después de un tiempo de ejercicio pastoral y ministerial en la diócesis donostiarra y de algunos períodos en ejercicio misionero en Sudamérica, toma de nuevo la decisión de retornar a la Congregación Salesiana. Después de un período de preparación, fue admitido a la renovación de la profesión religiosa Salesiana el día 24 de mayo de 1997, en Vitoria-Gasteiz. Queda allí y colabora con la parroquia que los salesianos tienen encomendada, atendiendo al servicio ministerial, salud de los enfermos, animación de grupos de adultos, etc.

En el año 2000 solicita ir a misiones a Sudamérica y es enviado a Cochabamba (Bolivia) hasta que en 2004, aquejado de alguna dolencia cardíaca, vuelve a España.

En 2005 la Conferencia Ibérica le encomienda la dirección del curso de formación permanente en El Campello (Alicante). Solo pasa un año.

Marcha a Sucre (Bolivia), pero debe regresar a España por motivos de salud. Después de un tiempo como colaborador en la iglesia de María Auxiliadora de Bilbao y en Vitoria-Gasteiz, es ingresado en la residencia de enfermos de Logroño, donde fallece el 9 de mayo de 2017, a los 75 años de edad.